



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	27 Agustus 2024	Media	Koran Padang
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	ant

HARIAN UMUM

# KORAN PADANG

Berani Menyampaikan - Santun Mengkritisi

## KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 27 Agustus 2024

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### Pemko Pariaman Terima Dividen Rp11,3 Miliar dari Bank Nagari

PARIAMAN, KP - Pemko Pariaman pada tahun ini menerima dividen sebesar Rp11,3 miliar dari Bank Nagari atas laba penyertaan modal daerah itu pada tahun buku 2023 di bank milik pemerintah provinsi setempat tersebut.

"Alhamdulillah, Pariaman telah menerima dividen dari Bank Nagari sebesar Rp11,3 miliar lebih. Saya berharap Bank Nagari lebih maju lagi dan selalu menunjukkan kontribusinya terhadap kemajuan di sektor perekonomian Sumatera umumnya dan Kota Pariaman khususnya," kata Penjabat Walikota Pariaman, Roberia di Pariaman, Senin (26/8).

Pihaknya akan mengupayakan meningkatkan penyertaan modal di Bank Nagari karena hal tersebut menurutnya dapat meningkatkan pendapatan daerah guna digunakan untuk peningkatan pembangunan dan kesejahteraan warga di daerah itu.

Oleh karena itu, ia menekankan kepada jajarannya agar dividen yang secara resmi diserahkan pada peringatan Hari Kemerdekaan RI tersebut dapat digunakan sebaik-baiknya untuk kemaslahatan Kota Pariaman.

Ia meminta warga Pariaman untuk ikut membantu membesarkan Bank Nagari karena laba usaha yang dijalankan oleh bank milik Sumbang tersebut digunakan kembali untuk warga di provinsi tersebut.

"Jadi selain memberikan dividen, Bank Nagari juga memberikan CSR (pertanggungjawaban sosial) (salah satunya) bidang pendidikan untuk Kota Pariaman yang pada tahun ini sebesar Rp110 juta," katanya.

Ia menyampaikan dana CSR tersebut dikelola oleh Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga Kota Pariaman. Dana tersebut digunakan untuk pembelian baju seragam siswa SD dan SMP dari keluarga ekonomi kurang mampu yang ada di daerah itu.

Sementara, Pemimpin Bank Nagari Cabang Pariaman Ibnu Supriadi berharap dengan sinergi yang terjalin baik selama ini antara pihaknya dengan Pemko Pariaman akan menjadikan bank tersebut menjadi jaya, sesuai dengan motto Bank Nagari 'Jaya Bank Nagari Ku, Jaya Sumatera Barat, Menyala Nusantaraku'. (ant)

